

UN SERVICE DE TRANSPORT À LA DEMANDE POUR LES APPRENTIS DU CFAI DE REICHSHOFFEN : ROULEZ JEUNESSE !



UIMM
PÔLE FORMATION Alsace
LA FABRIQUE DE L'AVENIR

Roulez Jeunesse !

LA MOBILITÉ DURABLE AU SERVICE DE L'AVENIR INDUSTRIEL

mobilex acteur de la mobilité solidaire

La Région Grand Est

UN PROJET INNOVANT POUR RÉPONDRE AUX DÉFIS DE MOBILITÉ DES JEUNES ET LEUR FACILITER L'ACCÈS À NOS FORMATIONS INDUSTrielLES

À partir de la rentrée de septembre, le Pôle Formation UIMM Alsace et son Centre de Formation des Apprentis de Reichshoffen lancent un **service de transport à la demande**, en partenariat avec l'association Mobilex, pour faciliter l'accès à la formation en alternance des jeunes, notamment des mineurs non véhiculés.

Ce projet, soutenu par la Région Grand Est, répond à un enjeu crucial : la **mobilité**, qui constitue encore un frein majeur pour de nombreux jeunes souhaitant se former aux métiers de l'industrie.

UN SERVICE ACCESSIBLE, SÉCURISÉ ET ADAPTÉ AUX BESOINS DU TERRITOIRE

Conçu pour pallier le manque de solutions de transport dans certaines zones du **Nord de l'Alsace**, ce service innovant repose sur une **flotte de véhicules légers avec chauffeur**, pouvant accueillir jusqu'à **six apprentis par trajet**.

Trois trajets seront mis en place pour desservir les principales zones d'habitation des jeunes en formation :

Trajet 1 : Bitche → CFAI Reichshoffen

Trajet 2 : Bouxwiller → Ingwiller → Val-de-Moder → CFAI Reichshoffen

Trajet 3 : Soultz-sous-Forêts → Woerth → Froeschwiller → CFAI Reichshoffen

- Tarif solidaire : 2,50 € par jour, soit environ 250 € pour 100 jours d'utilisation
- Un service piloté par Mobilex, expert en solutions de mobilité adaptées aux territoires ruraux
- Un projet éco-responsable et solidaire, employant des chauffeurs en insertion professionnelle

UN LEVIER STRATÉGIQUE POUR L'ATTRACTIVITÉ DES FORMATIONS INDUSTRIELLES

Chaque année, de nombreuses offres d'apprentissage dans l'industrie restent non pourvues en raison des difficultés de transport des candidats. En proposant cette solution de **transport à la demande**, le Pôle Formation UIMM Alsace lève un obstacle majeur et **favorise le recrutement des futurs talents**.

Ce dispositif s'inscrit également dans une **logique d'aménagement du territoire**, en permettant à des jeunes issus de zones rurales ou enclavées d'accéder plus facilement à une **formation professionnalisante et porteuse d'avenir**.

UNE COLLABORATION AVEC MOBILEX, ACTEUR ENGAGÉ POUR LA MOBILITÉ

Mobilex est une association de référence dans le domaine de la **mobilité solidaire et inclusive**. Depuis plus de 25 ans, elle développe des solutions sur mesure pour **faciliter le déplacement des publics en difficulté de transport**. Grâce à cette expertise, ce projet innovant s'intègre dans une **démarche durable et sociale**, en proposant des **solutions de mobilité adaptées aux besoins du territoire**.

UN PROJET PILOTE AVEC DES AMBITIONS À PLUS GRANDE ÉCHELLE

Ce service, actuellement en **phase d'expérimentation sur trois ans**, pourrait être étendu à d'autres territoires et adapté aux besoins des entreprises qui accueillent des apprentis.

Pour en savoir plus sur ce service, notre directeur de centre, Matthieu Kern, se tient à votre disposition pour répondre à vos questions et vous détailler ce projet innovant.

NOS CHIFFRES CLÉS

- Plus de 1610 apprentis formés en 2024
- 86 % de réussite aux examens en 2024
- 1250 entreprises partenaires
- 4 centres (Reichshoffen, Strasbourg, Colmar, Mulhouse)
- 10 lycées ou écoles d'ingénieurs partenaires



PLUS D'INFORMATIONS :
FORMATION-INDUSTRIES-ALSACE.FR

LE PÔLE FORMATION - CFAI ALSACE, MEMBRE DU RÉSEAU NATIONAL DE L'UIMM

L'UIMM La Fabrique de L'Avenir représente 42 000 entreprises industrielles, celles de la métallurgie et de la transformation des métaux, de la mécanique, de l'automobile, de la construction navale, et de l'aéronautique, celles du spatial et du ferroviaire, de l'électrique et de l'électronique, du nucléaire et enfin des équipements ménagers. L'UIMM s'appuie sur un réseau de 10 fédérations professionnelles et 59 chambres syndicales territoriales. Pilote du premier réseau privé en matière de formation technique et industrielle, l'UIMM accompagne au plus près de leurs besoins l'ensemble des entreprises industrielles dans la recherche des compétences nécessaires à leur développement. Fin juin 2017, l'UIMM a fait évoluer son identité en l'adossant à La Fabrique de l'Avenir, démarche collective des fédérations de l'industrie pour porter, auprès des Français, le message positif d'une industrie de solutions. L'UIMM La Fabrique de l'Avenir veut témoigner du rôle moteur qu'elle entend jouer au service de l'industrie et des Français.

CONTACT PRESSE

Matthieu KERN

Pôle Formation UIMM Alsace – Centre de Reichshoffen

matthieu.kern@formation-industries-alsace.fr

06.48.69.50.50